

# Des drones anti-migrants?

21.11.2013

Categories: Embargo militaire

Lorsque les porte-paroles d'armasuisse vantent les drones, ils ne mentionnent pas que les drones israéliens qu'ils envisagent pour l'armée suisse peuvent, au besoin, être armés. Ils insistent plutôt sur les autres fonctions possibles des drones, et notamment sur la surveillance, en particulier la surveillance des frontières. Mais contre quelle invasion la Suisse veut-elle défendre ses frontières? Sur cette question, voici deux articles qui suggèrent quelques réponses.

Le deuxième article, traduit de l'anglais par le site alencontre, s'intitule "**La militarisation de la crise climatique**". Les auteurs, Ben Hayes et Nick Buxton y développent la question des industries de sécurité qui prospèrent grâce aux craintes générées par l'inaction des gouvernements face au changement climatique.

[Lire l'article](#)